

Legrand, Bibl. Hell. XV-XVI, 2, p. 148.

Ἀργυρός

λονιάς

« Οπό τοῦ Legrand περιγράφοντος ἐδίαν (ἀρ. 235) τὸ λύριον ὡς τίχον:  
 « Τοῦ ταπεινοῦ μητροπολίτου φυλαρχεῖας Γαβριήλ, ... Συνταγμάτιον τῆς θῆρας,  
 ὥστιν μαὶ ἵστων μυστηρίων... αὐτὸν διηγοντας βιογράφιναι τριηροφόραι  
 πέπι τοῦ Γαβριήλ Σεβίου, ἵνα ἀναγέτη:

«... Deux Grecs qui quêtaient pour le rachat de leur famille réduite en esclavage, Lucas et André Argyros, passent par Tubingue, firent une première visite à Martin Crusius, le 23 janvier 1581. Le professeur allemand, qui se montra à toujours très friand de nouvelles concernant la Grèce et les Grecs, ne manqua pas de questionner ces deux étrangers.»